



なかいす認定こども園

園だより 8月号

令和7年8月27日

もうすぐ2学期がはじまります

教育部の子どもたちには、長いお休みとなりましたが、もうすぐ2学期が始まります。伊豆地方は今年も暑くて雨も少ない夏となりました。毎日のように熱中症警戒アラートが発令され、保育部の子どもたちのこども園での生活では水遊びも最低限の活動となりましたが、ご家庭で生活した皆さんいかがでしたでしょうか？



室内での生活を中心となつた園生活でしたが、いくつかのイベントも行うことができました。シニアクラブの皆さんのが来園してくださった日には年長児がお寿司屋贊を開店したり、年中児がダンスショーを披露したりと、それまで子どもたちが活動してきた内容をアレンジして、お客様をもてなすことができました。そのお礼に、輪投げセットを使っての活動や、折り紙での活動を教えていただきながら交流することができ、あっという間の半日を過ごすことができました。シニアクラブの皆様も、「なかいす認定こども園の子どもたちの笑顔から、元気が出るパワーをもらった。」

と喜んでいました。秋には、「リース作り」や「花の寄せ植え」でもまたお世話になると思います。

8月6日には伊豆総合高校の3年生が来てくれました。保育士になることが希望の学生だけあって、子どもたちともすぐ打ち解けて笑顔で活動をしていました。伊豆総合高校の学生が夏休み中に見学や体験のために本園を訪問するのも毎年の恒例行事になってきました。中には、先輩などから噂を聞いて、是非なかいす認定こども園の保育を見てみたいという学生もいます。



8月6日(水) 幼児組

今日は伊豆総合の高校生が来てくれました。園内の見学をしたり、幼児クラスと一緒に遊んだりと大喜びの子ども達!! 楽しい時間を過ごす事ができました。暑い日が続きますが、熱中症対策を取りながら過ごしていきたいと思います。



す。うれしくも気が引き締まる思いです。

8日には年少児がお化けに大変身して、みんなを楽しませてくれました。異年齢での関わりはとても微笑ましいものがあります。出席人数が少なかった8月中旬は、合同保育として異年齢



8月15日(金) 幼児組

レゴを使ってごっこ遊び、ラキューで集中して遊び車やクラゲ、エイなど説明書を見て組み立てをしていました。水遊び前の体操では学年ごとリクエスト。「はじめの炭酸」「レインボー」「ソーラン節」で楽しく身体を動かしました。アラートが発令されていなかったので、水遊びをして気持ちよさそうな声と表情がみられました。

での活動が多くなったのですが、暑さに負けず自分たちのやりたいことに工夫しながら取り組んでいました。一方で雨が少ないこともあって畑の野菜は一気にピークを過ぎた感じでした。ポップコーンは、防鳥防獣のネットを掛けたおかげか、今年は収穫できましたが天気の関係からか実の付き方が不揃いでした。

子どもたちが収穫するのは暑い日を避けて行いましたが、オクラやナスが順調だったのに比べて、ピーマンがあまり採れませんでした。自然の厳しさも感じられたのではないでしょうか。



8月8日(金) 幼児組



今日はすみれ組のお化け屋敷にたんぽぽ組が遊びに来てくれました！

怖くないから大丈夫と自信満々のたんぽぽ組も「怖かった~」と大成功！！

ホールではおばけダンスを自由に踊りました。そこにゆり組も来てくれ幼児組みんなでダンスを楽しみました。その後すみれ組は招待していないクラスにもお手紙を届けてきました😊

8月19日(火) 幼児組



今日は、たんぽぽ組はポップコーンを収穫し、その後汗を流すのに水鉄砲や水浴びをして過ごしました。ゆり組、すみれ組は室内で運動遊びやブロックで遊んだり、お化け屋敷の看板作りをしたりしました。今後も各学年、時には異年齢児で怪我無く過ごしていきたいと思います。

食べるの楽し
みだな~♪

9月の主な予定

1日（月）教育部始業式
8日（月）発育測定 音楽遊び
鮎のつかみ取り体験（年長児）

11日（木）避難訓練
12日（金）歯科教室（年長・年中）
19日（金）保育参観（1歳児2歳児）
29日（月）英語教室

乳児組も暑い夏を乗り切りました

元中伊豆中学校校舎の解体工事が始まり、中学校側に防音防塵のためのシートが掛けられたため、余計に暑苦しさを感じる乳児園庭です。熱中症予防のために長時間の水遊びはできませんでしたが、水遊びが大好きな子どもたちのために、時間や場所を工夫しながら遊びました。朝の短い時間に日陰を活用したり、それでもできそうにないときには室内でできる水遊びを考えたりしています。



つくし組では、左写真のように色の付いた氷でお絵かき遊びをするなど、大好きな水遊びを工夫してお絵かき遊びに変えていました。子どもたちが大好きなお散歩も、なかなか外には出られないので、園舎内をお散歩しました。たまには2階のホールなどへも足を運んでお兄さんやお姉さんが遊んでいる様子を見ました。安全に配慮しながらも子どもたちが満足できる過ごし方を、これからも考えていきたいと思います。

10月の主な予定

1日（水）運動会総練習（祖父母参観）	17日（金）歯科健診
4日（土）運動会	18日（土）中伊豆小運動会
5日（日）運動会予備日	20日（月）内科健診 9:30
6日（月）教育部代休	21日（火）運動遊び（年長）
7日（火）発育測定	24日（金）園外保育（幼児組：六仙の里）
10日（金）交通安全教室	26日（日）害虫消毒
14日（火）ランニングバイク（年長児）	27日（月）英語教室
15日（水）市食育教室	28日（火）運動遊び（年中）
16日（木）避難訓練 支援センターイベント	29日～31日 こども園ウイーク

運動会についてのお知らせII～実施方法について、決定したことをお知らせします～

- 運動会総練習の日には乳児組の保育がありますので、運動会本番とはプログラム順が異なります。（親子競技も実施しません。）
- 運動会当日が雨天の場合は翌日に順延します。日曜日も雨天の場合には月曜日に順延となります。その場合乳児組の保育がありますのでプログラムは総練習の時のように変更します。（親子競技も実施しません。）
- 運動会当日の駐車場ですが、すみれ組・ゆり組の保護者の皆さんは園庭前駐車場に、たんぽぽ組の保護者の皆さんは、テニスコート横職員駐車場に駐車してください。各家庭1台のみ駐車できます。なお、総練習の時の駐車場も同様になります。たんぽぽ組の祖父母の方、保護者の皆さんは駐車場所が若干遠くになりますがご理解ください。
- 園舎前の混雑を避けるため、たんぽぽ組の皆さんは、職員駐車場へ車を駐車し、お子さんとご一緒に徒歩にて登園をお願いします。
- 運動会当日には、父母会の役員の皆様に駐車場での誘導をお願いします。譲り合って安全第一で駐車をお願いします。総練習の日には誘導係は付けられませんので、十分に気をつけて駐車してください。
- 園庭の応援スペースが狭いため、原則として小学生の参観はできません。（特別な事情で小学生のご兄弟を入場させたい場合には、事前に必ず職員にご相談ください。）